

J'ai envisagé mon premier pèlerinage à Lourdes, un peu par hasard, sans attente exprimée mais avec beaucoup d'attentes quand même. J'y ai vécu un mélange de réflexions, d'échanges et d'émotions bouleversantes auxquelles je ne m'attendais pas, mais, que, sans doute, je devais espérer. Certes, l'espérance me reste mystérieuse, mais n'est définitivement plus une projection théorique pour l'après : c'est une petite fleur qui doit éclore chaque jour. Croire, ce n'est pas cocher les cases d'un contrat définitif, c'est garder sciemment dans son cœur une place libre pour plus grand.

Merci Sainte Thérèse de m'avoir tourné vers l'Amour du Christ.
Merci Bernadette d'avoir dit oui à Marie.
Merci LCE pour cette si profonde expérience.

Marc